

Ecopetrol y la Universidad Nacional se unen para apoyar a jóvenes del Catatumbo en su formación universitaria

22 de agosto de 2025 in Departamentales. Noticias Reading Time: 2 mins read

AA 0



Compartir en Facebook Compartir en Twitter Compartir en WhatsApp

Ecopetrol y la Universidad Nacional de Colombia anunciaron una alianza estratégica para impulsar la educación superior de 35 jóvenes del Catatumbo, quienes iniciarán sus estudios en medicina, odontología, veterinaria y zootecnia en la sede Bogotá de la institución.

La Universidad Nacional cubrirá los costos de matrícula y el seguimiento académico, mientras que Ecopetrol asumirá la manutención de los estudiantes, incluyendo alimentación, alojamiento y transporte local. En total, la inversión asciende a \$21.126 millones, de los cuales Ecopetrol aporta \$12.698 millones y la Universidad \$8.428 millones.

ADVERTISEMENT

Un aporte a la equidad y la construcción de paz

El acuerdo se desarrolla en el marco del Programa de Admisión Especial Territorial (PAET), orientado a cerrar brechas en educación y promover oportunidades de equidad para poblaciones vulnerables. Esta iniciativa también responde a las metas del Plan Nacional Decenal de Educación y a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que buscan ampliar la cobertura en educación superior y reducir la deserción estudiantil.

También le puede interesar Noticia:

- Secretaría de Bienestar Social llevó programas de atención integral al barrio La Libertad
- ICETEX celebra 75 años transformando vidas a través de la educación en Colombia

Un compromiso con la transformación territorial

Ecopetrol reafirmó que la educación es un eje central en su estrategia de inversión social, destacando que este proyecto contribuye a la transformación territorial y al fortalecimiento de la paz en zonas históricamente afectadas por el conflicto.

Por su parte, la Universidad Nacional resaltó la importancia de garantizar no solo el acceso, sino también la permanencia de los estudiantes, ofreciendo acompañamiento integral que facilite su adaptación y éxito académico en la capital.

ADVERTISEMENT

Con esta alianza, Ecopetrol y la Universidad Nacional ratifican su apuesta por una Colombia más equitativa, sostenible y con oportunidades para las nuevas generaciones.

Tags: becas Catatumbo Ecopetrol educación superior equidad inclusión inversión social paz programas sociales Universidad Nacional



Reciba desde Google News todas las noticias de areacucuta.com

Publicidad



Noticias Recientes

- Itaú Colombia lidera el mercado de deuda privada con más de \$523.000 millones en bonos colocados en 2025
- Consejos de expertos para proteger la piel en el Día Mundial del Cuidado
- DIAN anuncia subasta virtual de joyas, metales preciosos y vehículos en Bogotá
- Norte de Santander celebra el XI Festival de Payasos y Circo con espectáculos gratuitos
- Norte de Santander fortalece la legalidad con la Mesa Territorial de Coljuegos

Previous Post

Cabify y LATAM Pass lanzan alianza en Colombia para acumular millas con cada viaje urbano

Next Post

Alcaldía de Cúcuta Intensifica campañas educativas para prevenir el dengue

Related Posts



Secretaría de Bienestar Social llevó programas de atención integral al barrio La Libertad

21 DE AGOSTO DE 2025



ICETEX celebra 75 años transformando vidas a través de la educación en Colombia

21 DE AGOSTO DE 2025



Claro Colombia impulsa la accesibilidad digital con nuevas funciones en su sitio web

20 DE AGOSTO DE 2025

Discussion about this post

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



La Copa Yagurcito celebra 20 años: un torneo que transforma vidas y el medio ambiente

DEPORTES



Cristian Ahumada, la nueva voz del vallenato que innova sin perder la esencia

ENTRETENIMIENTO

Portal de Noticias y eventos de la Ciudad de Cúcuta, colombia

Síguenos

Síguenos



Recent News



Itaú Colombia lidera el mercado de deuda privada con más de \$523.000 millones en bonos colocados en 2025

22 DE AGOSTO DE 2025



Consejos de expertos para proteger la piel en el Día Mundial del Cuidado

22 DE AGOSTO DE 2025